

L'ASSOCIATION DES MORAIS D'ACADIE INC.



Armoiries concédées le 15 juillet 2009, vol. V, p. 460, du *Registre public des armoiries, drapeaux et insignes du Canada*.

Armes : Les couleurs bleu, blanc et rouge ainsi que l'étoile rendent hommage à l'Acadie. La bande ondulée illustre l'océan traversé pour venir fonder une nouvelle famille en un nouveau monde, à Rivière-Ouelle, vers 1705. Les aires, appelées « morets » en Normandie, évoquent le nom de la famille, Morais, alors que la coquille rappelle les coquilles Saint-Jacques et le prénom du premier ancêtre, Jacques Morais, établi à Caraquet, au Nouveau-Brunswick, et titulaire d'une terre lors de la grande concession du 29 mai 1784. Le chêne symbolise la solidité des racines et rappelle les 2 000 chênes remis aux membres de la famille Morais participant à la rencontre de l'an 2000 à Tracadie-Sheila. Ces chênes furent plantés un peu partout dans le monde.

Devise : MORE MAJORUM signifie « Selon la coutume des ancêtres ». Dans cette devise, le mot « MORE » fait allusion au patronyme de la famille.